

LOaDED IPB memfasilitasi Dosen dalam Pengembangan Bahan Pembelajaran E-Learning

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 30 May 2011

Learning Object and Distance Education Development Institut Pertanian Bogor (LOaDED IPB), yang diinisiasi oleh PHKI IPB (2008-2010), bekerjasama dengan Direktorat Pengkajian dan Pengembangan Akademik (DPPA) serta Direktorat Komunikasi dan Sistem Informasi (DKSI) IPB telah menyelenggarakan pelatihan penyelenggaraan E-learning pada tanggal 5 april 2011, diikuti oleh 51 peserta dari 34 departemen di lingkungan IPB. Dalam pelatihan ini diuraikan beberapa hal seperti pengalaman dosen sebagai penyelenggara kegiatan pembelajaran secara online (oleh Prof. Dr. Ir. Winiati Puji Rahayu, MS), pengalaman dosen yang mengikuti pembelajaran dengan sistem online dari luar negeri (oleh Prof. Dr. Agik Suprayogi), cara mudah mengembangkan bahan ajar berbasis web untuk tujuan e-learning dan penggunaan Learning Management System (LMS) berbasis Moodle (oleh LOaDED IPB dan DKSI).

Sebagai kelanjutan dari pelatihan ini telah dipilih 7 peserta (Angkatan I) dari 7 departemen untuk mengikuti tahap selanjutnya yaitu Pelatihan dan Diskusi Intensif Pengembangan Content Mata Ajaran dan Upload yang diselenggarakan pada tanggal 10 Mei 2011 dan 24 Mei 2011, dengan trainer Ir Sutrisno Koswara, M.Si dan Dr. Feri Kusnandar (LOaDED), dan Faozan Ahmad S.Si, M.Si (DKSI). Peserta untuk angkatan pertama adalah Dr. Ir. Idat Galih Permana, M.Sc (Departemen Ilmu Nutrisi dan Teknologi Pakan), Adriani Sunuddin, S.Pi (Departemen Ilmu dan Teknologi Kelautan), Tintin Sarianti, SP, MM (Departemen Agribisnis), Dr. Ir. Nurheni Wijayanto, MS (Departemen Silvikultur), Dr. Ir. Ma'mun Sarma, MS, M.Ec (Departemen Manajemen), Dr. Suliantari (Departemen Ilmu dan Teknologi Pangan), dan Dr. Ir. Yudiwanti W. E. K., MS (Departemen Agronomi dan Hortikultura). Pelatihan dan Diskusi tersebut dilaksanakan di ruang diskusi LOaDED IPB Gedung PAU IPB Lantai 2. Pada akhir pelatihan dilakukan upload bahan kuliah yang sudah siap ke LMS IPB. Bahan ajar masih akan dilengkapi lebih lanjut oleh penanggungjawab mata kuliah yang penyelesaiannya akan terus difasilitasi oleh LOaDED IPB melalui beberapa kali pertemuan intensif dan monitoring kemajuannya. Pelatihan dan Diskusi intensif untuk Angkatan II akan dilakukan pada Juni 2011.

LOaDED IPB memfasilitasi dosen IPB dan Program Studi Sarjana dan Pasca Sarjana yang berminat mengembangkan dan menyelenggarakan kuliah online yang diupload di LMS IPB. LOaDED IPB juga mengelola <http://tropedu.ipb.ac.id> yang ke depan didedikasikan untuk penyelenggaraan pengajaran online oleh IPB bagi mahasiswa domestik dan internasional dengan memanfaatkan kelas online Seafast Center. LOaDED IPB dikelola oleh Prof. Dr. Ir. Slamet Susanto, MSc. sebagai ketua, Ir. Sutrisno Koswara, MSc. sebagai Koordinator Pengembangan Bahan Ajar dan Dr. Ir. Feri Kusnandar, MSc. sebagai Koordinator Pengembangan Program, berdasarkan Surat Penunjukan Wakil Rektor Bidang Akademik dan Kemahasiswaan. Informasi lebih lanjut dapat menghubungi sekretariat LOaDED IPB Gedung PAU IPB lantai 2, cp. Arie/Mirza 0251-8422418, e-mail : phki_ipb@yahoo.com melalui website <http://loaded.ipb.ac.id>

